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Ave I lino: sf ratti e carofitti 
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J c e p a c e 
per la casa 

Affollate assemblee e delegazioni dalle 
autorita - L'azione dell'lstituto Autono-
mo Case Popolari - Gli alluvionati del '61 
invitati a rivolgersi al« mercato libero » 

Primo successo dell'azione popolare 

Delle province di Siena, Arezzo, Terni, Perugia 
• '•- * i 

dei 
• • . ^ 

? r -.-.H. ;'i • . •; i 

Case in costruzione dell 'IACP 

Dal nostro corrispondente 
. ty. \*h,.- AVELLINO, 25 '*• 

Affollate assemblee • nei 
quartieri popolari, delega
zioni in Prefettura ' e al-
l ' lsti tuto Autonomo Case 

, Popolari: questo in s in te-
tesi il quadro dell'azione 
svolta, fino ad oggi, con-
tro il caro fitti. 

Un insperato aiuto agli 
speculator! e venuto in 
questi giorni dai dir igen-
ti (tutti democristiani, ov-
viamente) dell ' lstituto Au
tonomo Case Popolari i 
quali hanno intimato de-
cine di sfratti per dicem-
bre o hanno ricattato gli 
inquilini richiedendo <ven-
timila lire, piu Ige e ser-
vizi >, in luogo • delle 3-4 
mila lire pagate fino ad 
oggi; un aumento quindi 

TERNI: problema degli alloggi 

Salario: 6 0 mila 
pigione: 4 0 mila 

-"•"''' 

Cinquanta sfratti 
negli ultimi 6 mesi 
Grave situazione 
per I cinquemila 
lavoratori « pen-
dolari » - 400 et-
tari per I'edilizia 

popolare 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 25 

;Gli sfrattati o gli immigrati. 
tutti coloro che vogliono una 
abitazione decente nel centro 
di Terni, debbono pagare un 
fitto di 40 mila lire mensili. 
Questo e il prezzo di decine 
di appartamenti sfitti: i soli che 
possono offrire le agenzie. 

Sono sette mila le famiglie 
in cerca di una casa, degna di 
essere abitata. Cinquemila sono 
i lavoratori - pendolari - quelli. 
che per recarsi ai posti di la-
voro della nostra citta. sono 
costretti a percorrere decine 
di chilometri. dalla lontana pe-
riferia, dai comuni limitron. 
pur di sfuggire ai prezzi esor-
bitanti degli" alloggi. Duemila 
sono .le famiglie che hanno ri
ch iesto all'Istituto delle Case 
Popolari un appartamento. la 
cui pigione sia fissata in base 
al salario. 

Duecento famiglie che hanno 
avanzato la domanda per una 
casa dell'IACP. si trovano in 
drammatiche condizioni, tanto 
che lo stesso Ente ne ha rico-
nosciuto l'impellente necessita. 

Ciononostante. continuano gli 
sfratti: 50 sono le famiglie che 
in quest'ultimb semestre si sono 
trovati con i mobilj sulla stra-
da. perche gli affitti era no mol-
tiplicati. L'alternativa per co-
storo, e una soltanto: ricercare 

' nella lontana periferia una ca. 
-.. tapecchia. dove non si paghi 

oltre le diecimila lire. Gli scio-
peri, le agitazioni • di queste 
settimane. nelle maggiori fab-
briche ternane. hanno quindi 
tm senso preciso. quello di una 
lotta sentita per un migliore 
tenore di vita. 

Il salario medio dell'operaio 
ternano. della grande massa 
dei cittadini insomma, fe di 60 
mila l ire mensili. La pigione 
di 40 mila: la casa del cosid-
detto benessere. del miracolo 
economico. 6 tabu per i lavo
ratori ternani. E per i tecnici. 
gli impiegati. gli insegnanti. il 
costo dell'abitazione e il dram-

- ma di ogni 27 del mese. Di-
nanzi a questo stato di cose, 
le autorita governative. in que. 
stj ultimi mesi. hanno preso la 
mi sura di distribuire 48 ap
partamenti. 

Alia pochezza di questo in-
tervento. realizzato tramite la 
legge 640. non ha fatto riscon-
tro neppure una confortevole 
politica dell'lstituto Autonomo 
delle Case Popolari. che ha po-
sto a disposizione dei bisognosi 
soltanto una ventina di alloggi. 

Soltanto la Amministrazionc 
comunale. ha preso una lode-
vole decisione. che colpisce alle 
radici la causa del caro-fitti. 
II Consiglio comunale ha dc-
ciso dj vincolare 400 cttari di 
terreno per destinarlo all'edi-
Iizia popolare. 

II - piano per I'acauisizlone 
lelle aree fabbricabili. votato 
dai Consiglio comunale. grazic 

. alia legge 167. rappresenta un 
freno alia corsa delle specu 
laiioni 

: Alberto Provantini 

PCI e PSI chiedono la 

convocazione del Consiglio 

AI of era:giunta 
in crisida 

quattro mesi 
Dal nostro corrispondente 

MATERA. 25 L 
I consiglieri comunali dei 

gruppi comunista e socialista 
hanno ricbiesto unitariamente 
la convocazione straordinaria 
del Consiglio comunale di Ma-
tera che e in crisi da quattro 
mesi circa, in seguito al ritiro 
dalla giunta di centro sinistra 
da parte degli assessori socia
list! e del PSDI. - « • 

II Comune di Matera infatti 
e rimasto per cosi lungo tempo 
in crisi per la prepotenza eser-
citata dalla DC che ha man-
tenuto in vita una giuma or-
mai mutilata e minoritaria e 
rifiutandosi di convocare il 
Consiglio comunale per met-
tere in discussione le avvenute 
dimissioni di una parte della 
giunta. -; • . . - - • ' :-t. -
~ All'ordine del giorno : della 
richiesta di convocazione pre-
sentata dai PCI e PSI figurano 
due punti: presa d'atto delle 
dimissioni presentate dagli as
sessori socialisti nella seduta 
consiliare del 24 luglio: voto 
di sflducia al sindaco e agli 
assessori in carica. •-

Con . questa richiesta dei 
gruppi socialista e del - PCI 
ora il sindaco d . c che per tan-
to tempo ha illegalmente evi-
tato di portare le •- dimissioni 
della giunta in Consiglio. non 
potra ulteriormente sottrarci 

Salerno: 
elezioni 

illOnovembre 
in 7 comuni 

SALERNO, 2 5 . 
La Prefet tura <li 

Sa l erno ha reso n o t o 
c h e il 1 0 n o v e m b r e 
p r o s s i m o si t erranno 
le e lez ioni p e r il r in-
n o v o dei Consigl i Co . 
mnnal i ne i segnent i 
c o m u n i : C a m p a g n a , 
Sala Consi l ina , Mon* 
tecorvino P u g l i a n o , 
Monte ' S. G i a c o m o 
Pisciotta, S. Ange lo 
Fasanel la , Sesfia Ci-
lento , Trent inara . 

Di quest i i pr imi 
d u e c o m u n i h a n n o 
u n a popoUunone su-
per iore a i 1 0 m i l a 
ahhant i . 

airobbligo di convocare il Con
siglio comunale nel quale ora 
dai PCI sara appunto svilup-
pata una • energica battaglio 
contro le prepotenze e le ille-
galita del gruppo democristiano 
che deliberatamente sta tra-
scinando a lungo la crisi. 

Sul "banco d'accusa inoltre 
saranno portate anche le cause 
stesse che a suo tempo deter-
minarono la crisi. cioe le ina-
dempienze da parte della giun
ta di centro sinistra verso i 
maggiori e piu urgenti pro
blem^ della vita , civica che 
erano stati sottoscritti negli 
impegni programmatici da tutti 
i partiti del centro sinistra: 
1'ipoteca del prepotere imposts 
dai gruppo d.c. sugli alleati: 
la continua pressione esercitata 
dagli stessi per determinare 
continui cedimenti dei socia
listi • sui - nodi - programma
tici: il totale immobilismo del
la stessa giunta di centro sini
stra. che non ha risolto alcuno 
dei problemi della citta. 

Tanto per citare alcuni esem-
<'pi: municipalizzazioni dei ser-
vizi e dei trnsporti. edilizia e 
attrezzatura scolastica. carovi-
ta. imposte di famiglia. indu-

• strializzazfone. sviluppo e am-
' modemamento dei servizj d : 

jpubblica utilita. yoluzione del 
; problema dei - sassi - maturato 
| da lungo tempo a nuove com-
plicazioni e bisogni. • 
• Intanto la DC. per sottrarsi 
a queste precise accuse e per 
evitare un dibatt-to in Consi
glio - comunale dai quale ne 
uscirebbe certamente sconfltta. 
ha messo in moto tutta la mac-
china dei ricatti. intimidazioni. 
blandizie. pressloni e promesse 
nel tentativo di riaprire con 
i vecchi alleati" un discorso 
sulla formula del centro-sini-
stra gia uscita sconfitta e umi-
liata anche nella citta di Ma
tera dalla recente esperienza. 

Fra i ricatti della DC natu-
ralmente figura la minaccia d: 
una gestione commissariale al 
Comune di Matera. natural-
mente facendola passare come 
conseguenza della responsabi-
lita di altri partiti e non gia 
come rimedlo pervicace im-

Jposto dai prepotere degli uo-
mini della stessa Democrazia 
Cristiana. 

D. Notarangelo 

di ben sei volte. Ma pro-
cediamo con ordine. 

• Nel periferico rione Bac-
canico. a via Piave, nel 

• 1948, furono costruite 4 
palazzine con 64 appar ta 
menti. Un anno e mezzo fa 
la prima di tali palazzine 
fit demolita perche dichia-
rata pericolante. 

• A queste sedici famiglie 
e stata ihviata, in data 16 
settembre, una lettera con 
la quale, appunto, si co-
munica che il decreto di 
requisizione • provvisoria 
ha cessato d'efflcacia e che 
pertanto gli 'alloggi Ina-
Casa vanno lasciati e l ' lsti-
tuto, bonta sua. offre un 
nuovo alloggio nella palaz-
zina di via Piave. costrui-
ta al posto di quella demo
lita. al prezzo di L. 20.000 
piu servizi e IGE. 

Alia stessa data, alle se 
dici famiglie abitanti nel
la seconda palazzina popo
lare di via Piave e giunta 
una lettera con la quale 
l ' lstituto comunica di ave -
re Tintenzione • di ' abbat-
tere la palazzina e. pe r tan
to. « invita * gli inquilini 
a prenotarsi per un allog
gio, nella nuova palazzina. 
al prezzo che abbiamo 
detto. . ;-.> \ .. : 

Piu drammatica ancora 
la situazione degli al luvio
nati del '61 i quali , sistema-
ti provvisoriamente in al
loggi Ina-Casa. hanno r ice-
vuto, ora. lo sfratto e l'in-
timazione a fornirsi di ab i 
tazione... sul mercato li
bero. • •,"_.•';,-•,%.'-. . 

L ' ls t i tuto Autonomo Ca
se popolari giustifica que 
ste sue richieste ,col fatto 
di aver costruito senza" il 
con t r ibu to . dello Stato. 
Viene spontanea . • la • do-
mando perche cid e. a w e -
nuto? Si sono voluti ev i 
tare i controlli che T o p e -
razione . avrebbe compor-
tato? • .•••••; ' v i : . -!•:*< 

Come pensano gli ammi-
nistratori « dell ' IACP ' di 
giustificarc il loro ricatto 
ai danni di famiglie al le 
quali . fln dai • 1948 o per 
s o p r a w e n u t e calamita n a -
tural i . e stato riconosciuto 
il diri t to ad un alloggio a 
prezzi popolari? •%•.;. ••.,. 
' Certo le nuove palazzine 

sono costruite con criteri 
piu moderni e accoglienti. 
dotate di servizi civili e, 
quindi un 'aumento del ca-
none risulta necessario; ma 
non al punto da eguaglia-
re. se non superare, gli af
fitti del mercato libero. 
Dove va a finire la funzio-
ne calmieratrice del l ' ls t i 
tuto? 

- Infine come e possibile 
: pensare che una famiglia a 
I reddito fisso, o di pensiona-
ti possa da un 'giorno all 'al-
t ro • veder gravato il suo 
magro bilancio di un'nltra 
spesa di 15-20 mila l i re 
mensili? . vi»T- *-

Forse i - dirigenti ~ d e l 
l ' lsti tuto pensano che que
ste centinaia di famiglie 
hanno gli stessi mezzi fi-
nanziari del presidente de l 
l ' lst i tuto il quale ha de-
molito la propria villetta 
pe r costruir\ 'i un grande 
palazzo? 

Alle delegazioni guidate 
dai compagni on. Maricon-
da e Rinaldi. della segre-
t e r i a ' d e l l a CCdL. i d i r i 
genti dell ' lsti tuto e quelli 
della Prefet tura hanno r i -
sposto ' scaricando le re-
sponsabilita sulla direzio-
ne della Gestione Case L a 
voratori (ex Ina-Casa) che 
richiederebbe la restituzio-
ne degli alloggi requisiti 
provvisoriamente. Pe r i fit
ti essi hanno detto che si 
t ra t ta di richieste «or ien-
tat ive » che probabilmente 
scenderanno intorno alle 
15 mila lire, piu i servizi 
e che. infine. Ie minacce di 
sfratto saranno rit irate. 

:$. a. 

Lutto 

- J 
A « ' *">kkJ& i$tims\.i-M jv:'r.;>iL--* &'&'£*& .4- r 7 V . : 

I lavoratori comunisti di 
Senise desiderano esprimere 
at t raverso il nostro giornale 
il loro cordoglio per la im-
p r o w i s a e immature scom-
parsa del march. Alberto 
Donnaperna. 

^ • 7 , ^ ^ - ^ - l i ' V ' ^ ^ A J i A i w . 

; Cofonzaro: 
assomblea degli 

• insegmmti 
CATANZARO, 25 

NeU'auIa Magna dell'lstituto 
Tecnico Industriale - Scalfaro -
di Catanzaro ha avuto luogo una 
assemblea de.^li insegnanti tec-
nico-pratici di tutta la provincia 
per protestare contro la legge 
831 che limita. con l'entrata in 
vigore della Scuola Media Uni-
flcata. la immissione in ruolo. e 
quindi 1'integnamenta agli inse
gnanti diplomati in materia tec-
nico-pr»tich«. 

•. • • : • " - . • i •••'• > ' 

Proposfe della C.d.L. 

Lo sviluppo 
dell'Bba 

Sollecitata la convocazione del convegno 

economico - I servizi marittimi 

Dalla nostra redazione 
; . . . ' . . LIVORNO. 25 

La Segreteria della Camera 
del Lavoro dell'Elba. ha propo-
sto alcune linee programma*i-
che essenziali. sulle quali do-
vrebbe essere impostata - una 
vasta azione generate, ad ogni 
livello. per garantire all'isola 
un'effettiva ripresa economica, 
civile e sociale. 

" Una delle condizioni imme
diate — afferma 11 documento 

• e quella di garantire un con-
creto potenziamento industria. 
le. con partlcolare riferimento 
a due settori di somma impor-
tanza. quali le miniere (eom-
pleto sfruttamento delle ric-
chezze del sottosuolo. col pas-
saggio alia Ferromin — IRI — 
delle miniere date in conces-
sione alia Montecatini e - da 
questa virtualmente abbando-
nate): la piccola e media indu
stria. con la creazione. da par
te della stessa Amministrazione 
Comunale. di una apposita •• zo
na industriale ». .-. .'•-,' . ; \: 

Tutto questo si ritiene neces. 
sario. in primo luogo, per por-
re un freno all'esodo, continuo 
e preoccupante. di giovani for-
ze lavoratrici, che rischia di 
compromettere seriamente lo 
sviluppo economico generale 
dell'isola. - ., v\- . - . ••'-' • 

II secondo problema affron-
tato dall'organizzazione unita-
ria e quello dei servizi marit
timi. il cui- adeguamento alle 
necessita dell'isola verrebbe 
incontro agli interessi dei la

voratori e di tutte le classi so-
ciali elbane. 

A questo proposito si richic-
dono altri e plo moderni mezzi 
ed il passaggto dei servizi alia 
gestione diretta dello Stato 
«per giungere alia riduzione 
dei costi dei trasporti e alia 
pariflcazione con la tariff a fer-
roviaria. sia per i passeggeri 
che per le merci». •• • .-; 

La Camera del Lavoro riven. 
dica inoltre. una politica di al
loggi popolari. con l'interven-
to diretto di tutti gli Enti com-
petenti. ed in primo luogo de
gli Enti local i e dei datori di 
lavoro: un problema che pud 
essere risolto con la program-
mazione di un piano organico 
di lavori. 

• La ' CdL - propone quindi ^ a 
tutti gli organ-ismi responsabili 
— l'Ente . Valorizzazione Elba. 
i Comuni. tutte le autorita. le 
organizzazioni sindacali e po-
litiche — di convocare al piu 
presto il gia programmato Con
vegno Economico, nel quale do-
vrebbero essere affrontati con 
chiarezza i modi ed i tempi per 
risolvere le questions di fondo 
dello sviluppo economico del
l'isola. E rivendica la parted. 
pazione dei lavoratori, in mo-
do diretto. alia direzione ed al
ia elaborazione della politica 
economica elbana. Avanza an
che ufficialmente "la proposta 
che il rappresentante della 
CGIL nell'EVE sia eletto alia 
massima istanza direzionale del-
l'Ente. 

La Spezia: 
r/cordo di 
Artibano 
Ballanl 

LA SPEZIA. 25 
Un'anno ; fa. il 26 settembre 

1H62. dopo lunga e dolorosa ma-
lattia veniva a mancare il com-
pagno Artibano BALLANI, che 
fu Segretario della Federazione 
provinciale di La Spezia e mem. 
bro della Commissione Cent ra
le di Controllo del partito. 

II ricordo di Ballani e ancora 
vivissimo tra i comunisti e de. 
mocratici spezzint. * ^ 

Entrato - giovanissimo. nel 
1935, nella Federazione giova-
nile comunista. si adoperd atti-
vamente negli anni successivi 
alia raccojta del «soccorso ros
so «. 
: Gli anni duri della lotta di 
liberazione lo videro attivo nel 
movimento, prima alia Spezia. 
poi a Savona ed infine a Ge-
nova nel gennaio 1945. per ri-
tornare alia Spezia fra i diri
genti della Federazione comu
nista. Nel maggio 1946 fu invia-
to a Belluno ove fu eletto Se
gretario di quella Federazione 
rimanendovi slno al dicembre 
1947. —• =-

- E' agli inizi del 1948 che ri-
torno deflnitivamente a La Spe
zia. ove ricoprl diversi inca-
richi: Dirigente del Fronte Po
polare Democratico: dirigente .1 
Comitato della Pace: Segreta
rio della Camera Confederale 
del Lavoro, sino a che al Con-
gresso provinciale del partito 
nel 1956 venne eletto Segreta
rio della Federazione comuni
sta rimanendovi sino a pochi 
mesi prima della sua morte. 

Con la scomparsa del com-
pagno Artibano Ballani. a La 
Spezia il partito fu privato di 
uno dei suoi quadri migliori. 

Ballani fu una di quelle figu
re di combattente per un idea
te di giustizia che non si pud 
dimenticare facilmente; la sua 
opera e il suo insegnamento de-
vono servire ancora per i rio-
stri giovani compagni ad ape-
rare sempre di piu e megliri 
nella competizione politica per 
l'ulteriore affermazione della 
nostra ideologia. •- ' ' 

PISA: situazione all'azienda del gas 

Stare al 
lo sviluppo edilizio 

i^V r--"k£<r- :-Ai,>t:i>^,V* 

Successo 
della Fiera 

diEboli 
•.;, o-2:S>. SALERNO, 25 < 
Grande successo -' sta ''•• regi-

strando la nona ediziohe della 
Fiera Campionaria di Eboli. 
creata per la prima volta nel 
1955 dall'Amministrazione po
polare. 

Quest'anno. la ' rassegna e 
particolarmente interessante. 
perche ai vecchi padiglioni si 
sono aggiunti altri che testimo-
niano come la Fiera abbia re-
gistrato grandi progressi. nono. 
stante le numerose difficolta di 
ogni sorta che ostacolano il 
cammino di questa lodevole ini-
ziativa. La Fiera si estende nel. 
la grande villa comunale per 
centinaia di metri quadrati. Gli 
stands sono oltre sessanta. pre-
parati con cura dalle ditte espo-
sitrici. Migliaia di visitatori si 
alternano per tutta la giomata 
dinanzi ai padiglioni che arric-
chiscono la manifestazione, 
Tunica del genere in tutta la 
provincia. • 

L'organizzazione. curat a dal-
l'ingegnere D'Aniello. e perfet-
ta. La partecipazione alia Fie
ra si arricchisce di van stands. 
dedicati alle macchine agricole 
ed industrials. Sono present! i 
motocoltivatori Bocchtnt, Bian-
chi. Agricol-Sud. • Agria Wer-
ke (Gcrmania). le trattrici Lan. 
dini i trattori Torelli, I^ombar-
dini. le macchine de La Doga 
del Bagno. Ragghini. Lambor
ghini e numerose altre. 

Il Concooper e l'Ente Nazio-
nale per la Cellulosa e per la 
Carta sono presenti con due 
eleganti ed interessanti padi
glioni. La Firestone offre una 
rtcca gamma di pneumatici per 
macchine • agricole. • 

La Mostra restera aperta fino 
al 29 settembre e la serata con-
clusiva sara coronata dall'ese-
cuzione di un ricco prognimma 
musicale del complesso Alfleri 
della Tv c di canzoni con la 
partecipazione di Jonni Dorelli. 
Aurelio Fiero, Del Pd. Claudio 
Tern?, Pomilia, Fiume, Franze-
se. Patrizia Arena c di Jimmi 
Browning. 

Tonino Mitullo 

^ f i i . t l . ' i W - > «V: te" i 

Si impone oggi la programmazione di una 
politico di amplianiento delle utenze 

Dal nostro corrispondente ^ 
.'•: ;;:y;/V ^^'-"•"'••••r-si •'. '$>•*••• U";'-^V-^PISA, 25 

>'-" L'azienda municipalizzata del gas ha fatto il i punto 
sulla situazione in cui si trova questo importante servizio 
pubblico, al quale le amministrazioni popolari che si sono 
succedute alia guida del comune fino dai primo dopo-
guerra, hanno sempre guardato con interesse fattivo, 
nel quadro della politica di potenziamento e di creazione 
di aziende municipalizzate. .-. *"-•- • -<•« : . 
• • - La pr ima giunta popolare del dopoguerra si trovo di 
fronte il gravissimo problema di r imet tere in efficienza 
gli impianti di produzione e la rete di distribuzione 
andati distrutt i in seguito ai bombardament i della citta. 
La vecchia azienda — e stata creata nel 1868 ad opera 
d i : privati e municipalizzata nel 1903 — . piano piano 
riprese vita: al primo gennaio del 1943 contava 70 dipen-
denti, 3.500 utenti , vendeva 1.500.000 mc annui di gas. 
Oggi ha 7.200 utenti e vende (in prevent ivo) 4.100.000 
mc di gas. ..-;' 

Questo sviluppo e avvenuto nel corso degli anni anche 
se da par te di qualcuno si e cercato di met te re i soliti 
bastoni fra le ruotc che vengono posti alle aziende muni-
cipalizzate. In m o d o ' particolare u n ' nuovo corso si e 
avuto quando Tazienda ha potuto montare una linea per 
la produzione del gas mediante cracking di benzina. Tale 
impiant j della potenzialita oraria di 1000 mc ha permesso 
di soddisfare le aumentate richieste di gas. 

Anche la rete di distribuzione e s tata ammoderna ia 
sostituendo tu t te le vecchie ed inefficient! tubazioni di 
ghisa con a l t re di acciaio. 

T7n grosso problema • per quesia municipalizzata e 
rappresentato dallo sviluppo edilizio della ci t ta e dalle 
necessita di sempre nuovi allacciamenti che spesso si dimo-
strano — come e a w e n u t o per il villaggio Cep di difficile 
realizzazione. • -

- Questa azienda insomma ha raggiunto oggi gros&e 
dimension], anche se molte cose vi sono ancora da fare. 
La giunta comunale a questo proposito non farebbe male 
a rivedere alcune nostre posizioni e proposte. presentate 
in modo particolare nel programma delle elezioni del 1962. 

Noi r i tenevamo necessaria per una migliore gestione 
dei serviz". pubblici l'unificazione del gas con la distribu
zione dell 'acqua potabile- Dicevamo inoltre che un obiet-
tivo permanente dell 'azienda municipalizzata deve essere 
quello del * gas in tut to il terri torio comunale in ogni 
casa > . ' . " ' . " .' 

Occorre quindi programmare una politica per lo svi
luppo • ul tcriore delle utenze, per gli investimenti , un 
aggiomamento delle norme edilizie per facilitare gli allac
ciamenti. l 'abolizione o quanto meno la riduzione dei noli 
dei contatori, Si t rat ta di misure — dicemmo ailora r 
ripeliamo oggi, sollecitando la Giunta comunale e l'Azien-
da municipalizzata — che devono essere a t tua te nel quadro 
di una scelta politica inequivoca a favore della municipa-
lizzazione, respingendo ogni gretto criterio aziendalistico 
di pareggio tra costi e ricavato, sottolineando la funzione 
sociale della municipalizzazione e valorizzando l 'impor-
tanza dcir inter \ rento pubblico nella realizzazione dei 
servizi collettivi a vantaggio di tutt i i cit tadini. 

a. c. 

II convegno indetto 
per il 13 ottobre a 
Castiglione del Logo 
Parlera Romagnoli 

Dal nostro corrispondente 
PERUGIA, 25 ' 

I giovanj mezzadri del
le province di Siena, Arez-
zo, Terni e Perugia con-
verranno il 13 ot tobre 
prossimo a Castiglione del 
Lago per d a r vita ad una 
manifestazione di massa 

che riproponga al l 'at tenzio-
ne del Paese e del governo 
la drammatica -situazione 
in cui versa la nostra agri-
coltura e l ' improrogabile 
necessita di una riforma 
generale. " 

Nel corso della manife
stazione, a t torno alia qua
le le organizzazioni perife-
riche della FGCI stannq 

• gia alacremente lavorantlo, 
te r ra un pubblico comizio, 
il compagno Romagnoli , 
membro della Direzione 
del nostro Part i to . 

La scelta di Castiglione 
del Lago a sede della gipr-
nata di lotta — come ci : 
spiegano. i compagni del-
l 'organizzazione • giovanile 

— discende non tanto da : 

criteri di opportuni ta geo- . 
grafica, quanto dalla vo-
lonta di far pa r t i r e la pro-
testa contadina diret ta- • 
mente da una zona dove 
piu acutamente che a l t r o - : 

ve si fa sentire il d r a m m a 
della arret ra tezza delle 
s t ru t tu re agrar ie , della 
quale offrono oggi i una 
cruda e sufficiente testi- : 
monianza le centinaia ' e 
centinaia dj. poderi abban-
d'onati ed il cont inuo eso- : 

do che anche qui vede par
t icolarmente interessate 
ingenti masse giovariili. .-.-. 

EJcco '. cosi , delinearsi e 
chiarificarsi, gia a t t raver 
so la semplice enunciazio-
r)e di questo fenomeno di 
anno in anno piu intenso, 
gli scopi ed il significato 
stesso deUa manifestazione 
e, piu . marca tamente , del 
cara t tere giovanile al qua
le essa e impronta ta . 

In questo senso va subito 
sottolineato il fatto, che 
almeno nel la nos t ra zona, 
e la pr ima volta che i gio
vani contadini, p u r e pre
senti in tu t te le bat tagl ie 
pe r la terra , si pongono al 
centro della lotta in una 
certa posizione autonoma 
ed in pr ima persona. Rite-
niamo che la cosa vada 
giustamente va lu ta ta in < 
pr imo luogo in considera-
zione della chiara indica-
zione di classe scatur i ta 
dai voto delle giovani ge-
nerazioni contadine del 
centro-I tal ia . il 28 aprile, 
in secondo luogo pe r l 'im-
pegno che alia FGCI ne 
consegue' di sv i luppare u l 
ter iormente la propr ia 
azione pratica e di elabora
zione come autonomo con
t r ibuto ad una l inea di po
li t ics agrar ia che corri-
sponda alle esigenze di rin-
novamento che par tono • 
dalle campagne. 

Enzo Forini 

Interrogazione 
sugli interventi 
della polizia 
in Sardegna 

Gli on.li Ignazio Pirastu, 
Laconi, Marras e Luigi Ber-
l inguer hanno presenta to 
una interrogazione ai Mini-
str i per lTnterno e dell 'Agri-
coltura < per cape re se siano 
a conoscenza dei ripetuti 
violent! interventi della po
lizia contro i contadini e gli 
agricoltori sardi , gravissima-
mente colpiti da una d ram
matica crisi congiunturale , 
che in questi giorni man i -
festano in numerosi centri 
dell ' isola, per chiedere un 
tempestivo intervento che 
almeno limiti gli ingentissi-
mi danni causati da l l e re-
centi a w e r s i t a atmosferiche 
e affronti le cause di fondo 
della crisi permanente della 
agricoltura sa rda ; contro la 
ul t ima delle citate7 manife-
stazioni, a w e n u t a - ieri 23 
6et tembre a Samassi (Ca-
gl iar i ) . la polizia e in terve-
nuta lanciando bombe lagri-
mogene e usando le armi da 
fuoco, rischiando di provo-
care tragici incidenti : per 
sapere se non ritengano ne
cessario in terveni re imme-
diatamente per far 'cessare 
l ' intervento della polizia c 
adot tare solleci tamente i 
provvedimenti che piu u r -
gentemente si impongono 
per al leviare la disperata si
tuazione dei contadini. agri
coltori e pastori sardl». 
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Foggia: tutto 
come prima 
al Comune 

FOGGIA, 25 
II sindaco di Foggia, avvoca-

to Forcella. ha tenuto una con-
ferenza stampa sugli aspettl piu 
importanti che hanno caratte-
rizzato un anno di amministra
zione di centro sinistra. 

Dalle sue dichiarazioni si & 
avuta chiara la conferma della 
mancanza di volonta a sceglie-
re una strada che non sia gra. 
vemente ipotecata dalla ferma 
intenzione della DC di non re-
cedere di un passo - dalle sue 
posizioni di potere. 

In Questo aspetto si enuclea-
no le pesanti responsabilith del 
Partito socialista • presente in 
giunta. che ha' ceduto netta-
mente sui problemi piu impor-
ianti della vita amministrati-
va: quelli deH'industrializzazio-
ne e della vita demoeratiea in 
seno al Comune. • 

SulTindustrializzazione il sin
daco Forcella non ha potuto 
dire • altro che il, nucleo indu
striale di Foggia. nato da chla-
re scelte di interesse monopo. 
listico, collocantcsi in una zo
na di -intenso sviluppo agrieolo 
in disaccordo con le dtrettive 
urbanistiche dello stesso piano 
regolatore. non esaurisce il pro
blema- Nemmeno, una parola 
pero sulla politica di industria-
lizzazione che si intende segui-
re e sulle caratteristiche di essa. 
Di industrializzazione si e par-
lato ancora quando. rispon-
dendo alia domanda del rappre
sentante del nostro giornale, il 
sindaco ha imprudentemente 
affermato' che il libero gioco 
delle minoranze sara garantito 
nelle commissioni non di po
tere, mentre in quelle «ammi-
nistrative >• deve essere chiaro 
che la DC deve avere la mag. 
gioranza assoluta 

Le maggiori commissioni non 
vengono infatti. ancora costitui-
te e di quella" sulla programma
zione economica non si m a«-
solutamente nulla. -

La Spezia: 
delegazioni 
a Roma dei 

licenziati dagli 
stabilimenti 

militari 
LA SPEZIA. 25 

' I lavoratori licenziati per mo-
tivi politici e sindacali con l» 
formula del -<non rinnGvo del 
contratto di lavoro» dagli sta
bilimenti militari - della Dife-
sa (in tutta Italia ammontano 
a circa 3.000). in questa giorni 
stanno facendo pressione nei 
confront! dei Parlamentari per 
la sollecita approvazione di una 
legge che ripari i gravi arbltri 
commessi all'epoca dei governi 
centristi. • " 

Come e noto. in Parlamento 
sono in attesa di essere discus-
si e approvati vari progetti dl 
legge per il condono agli st«-
tali. Quelli presentati dai par
lamentari della CGIL saranno 
appoggiati dai lavoratori ingiu. 
stamente allontanati dai posto 
di lavoro per rappresaglia po
litica. ..,....-. i 

Martedl sera, nella sede del 
sindacato Difesa di La Spezia A 
e svolta una assemblea di lavo
ratori licenziati dall'Arsenale 
Militare Marittimo a partire dai 
1950-51. per non rinnovo 6S 
contratto o perche costretti a 
presentare domanda di dimis
sioni volontarie negli anni 1951 
e seguenti. -

Gli intervenuti hanno proce-
duto alia designazione di una 
delegazione di licenziati che si 
rechera a Roma per congiun-
gersi. nella giornata di giove-
dl 26 settembre. alle delegazio
ni di licenziati delle altre sedl 
d'ltalia. affinche siano pres* in 
esame e sollecitamente accorte 
le richieste contenute nelle pro-
noste di legge gia presentate 
in Parlamento intese ad ottene. 
re la riassunzione in servizio 
presso le amministrazioni cut 
apparteneva il personale Kcen-
ziato. 

La delegazione spezzina rlfe-
rira sull'esito della missione 
nel corso di una assemblea di 
/avoratori licenziati convocata 
per lunedi 30 settembre alle ore 
17.30 nella sede del sindacato 
in via Sapri 29. . 

Perugia: sciopero 
dei lavoratori edili 

. PERUGIA, 25 
" I sindacati provincial! ade-

renti alia CGIL, CISL, U I L 
hanno programmato le gior-
na te di sciopero degli edil i 
del perugino per il cont ra t to 
nazionale di lavoro. Una pr i 
ma ' g iomata di agitaziont 
con sospensione totale del la
voro per 24 ore avra luogo 
sabato prossimo. 

Una seconda giornata d i 
sciopero e stata concoi 
per mercoledl 3 oitobl ~ 
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